

Beim Verkaufen gutes Ziel im Auge gehabt

VON MARION JANSSEN

Basar Schüler der Erich Kästner Schule Rhaderfehn spendeten Erlös an Ghana-Hilfsprojekt

Die Gründerin von „Kinder Paradise“, Silke Rösner, war am Sonnabend persönlich vorbeigekommen.

Rhaderfehn - Spaß haben und dabei Gutes tun: Die Schüler der Erich Kästner Schule Rhaderfehn schlugen quasi zwei Fliegen mit einer Klappe. Wochenlang hatten sie gebastelt, gebacken und gewerkelt. Mit Stolz auf ihre Arbeiten und allerbesten Laune brachten sie die Ergebnisse – Plätzchen, Vogelhäuser, Deckchen, Dosen aus Ton, Ketten und vieles mehr – am Sonnabend an den Kunden: auf ihrem großen Adventsbasar. „Möchten Sie etwas kaufen? Hier gibt es tolle Sachen“, schallte es ein ums andere Mal hinter den Tischen hervor.

So viel zum Vergnügen. Das Gute: Der Erlös des Basares geht an das Hilfsprojekt „Kinder Paradise“ in Accra/Ghana.

Das Projekt setzt sich für Kinder und Jugendliche ein, die auf der Straße leben oder deren Leben aufgrund besonderer Umstände gefährdet war. Im Heim oder einem offenen Tageszentrum

finden diese Kinder Hilfe. Sie bekommen ein Zuhause, Bildung, eine Perspektive.

Gegründet wurde „Kinder Paradise“ von Silke Rösner aus Leer, die seit zwölf Jahren in Ghana lebt und seit 14 Jahren das Hilfsprojekt betreibt. Einmal im Jahr kommt sie nach Deutschland und besucht auch viele Sponsoren. So wie jetzt die Erich Kästner Schule. Rösner ging in Begleitung ihrer Mutter Eva Rösner, die ebenfalls im Projekt aktiv ist, eine Runde über den Basar und freute sich über das Engagement der Schüler. Das wird befeuert durch die Möglichkeit, direkt Kontakt halten zu können mit denen, die Hilfe brauchen. Zum einen über die Gründerin, zum anderen über Lehrer Augustus Kofi Essel, der bei Besuchen seiner Mutter, die in Ghana lebt, auch bei „Kinder Paradise“ vorbeischaut und dann von dort Briefe, Bilder und Berichte mitbringt. „Das Interesse der Kinder an den Kindern in Ghana ist sehr groß. Und auch das Interesse, helfen zu können“, freut sich Essel. Das war am Sonnabend deutlich zu sehen.

Infos im Internet: www.kinder-paradise.de

Budenzauber an der Erich Kästner Schule



Bild 7/23

Wochenlang hatten die Schüler der Erich Kästner Schule in Rhaderfehn gebastelt, gewerkelt und gebacken, um genügend tolle Waren für ihren großen Adventsbasar vorrätig zu haben. Die weihnachtlichen Dinge wechselten für einen guten Zweck den Besitzer. Der Erlös des Basares geht an ein Hilfsprojekt in Ghana: Silke Rösner, Gründerin von „Kinder Paradise“, war am Basar-Tag vor Ort und freute sich über den Einsatz der Schüler. Der Basar war gut besucht und die Warenbestände auf den Tischen schmolzen zur Freude der Schüler nur so dahin. Bilder: Janßen